

CAGNOTTE



Le voyage eczéma de Noam

Mon fils fait beaucoup d'eczéma et le médecin nous a dit que l'air de l'océan lui ferait du bien pour calmer ses maux, la maison est loin de l'océan.
j'avais prévu de l'amener voir l'eau J'avais économisé l'argent mais un événement a fait que j'ai dû donner toutes mes petites économies faites pour ce voyage .Noam serait ravi de vous envoyer une carte postale de son voyage

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/pVyyo4fE>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Sara Julliard